



## 新学期も「グッドなマナー」で気持ちよく過ごそう！

新学期が始まり今日で4日目となりました。

夏休みの長期休暇を終えて、久しぶりの学校生活はいかがですか？

新しいスタートに気持ち新たに、そして、自分なりの目標をたてて過ごそうとしている人が多いことでしょう。是非、その気持ちを大切に2学期を大成長の期間にしたいと思います。

そして、ぐんぐん成長するためには、安心して過ごせる、安心してチャレンジできる環境が大切です。

そんな環境を作るために、石川県全体で、9月に実施している右の「グッドマナーキャンペーン」を活用していきましょう。



この期間では、重点目標として、

次の3点があげられています。

- ・気持ちの良い行動をしよう！
- ・自分を大切にしよう！
- ・思いやりのある行動をしよう！

重点目標を踏まえて

緑丘中学校では、『よりよいあいさつ』に重点を置いてグッドなマナーを目指します。

重点期間：9月8日(金)～15日(金)

- ・学級ごとにあいさつ運動を行います。
- ・気持ちの良いあいさつで心地よい学校を！

グッドマナーキャンペーンあいさつ計画

月	日	曜	学級
9	8	金	301
	11	月	201
	12	火	101
	13	水	102
	14	木	202
	15	金	302

○場所：登校坂下      ○時間：7：40～8：00

朝、さわやかな挨拶を広げましょう！

よろしくお祈りします!!!

## あいさつがもつパワーとは・・・？

「あいさつって大切ですか？」と尋ねると、おそらく、多くの人が肯定的に答えるのではないかと思います。では、なぜ大切なのか。そうであれば、「あいさつがもつパワー」とは何でしょう？

「あいさつをした方がよさそうだからしている。」「あいさつをしろといわれるからする。」という理由ではなんだかさみしいですし、とても「もったいない」です。

ぜひ、グッドマナーキャンペーン前に、そのパワーについて考えてみてください。

先生は、笑顔のあいさつが大事だろうなあ。笑顔であいさつすることで、そのパワーは、何倍にもなるだろうなあ。と思いました。みなさんは、いかがですか？

